Pág.: 8 Cm2: 717,4 VPE: \$ 1.210.947 Fecha: 09-08-2024 3.600 Tiraje: Medio: La Tribuna Lectoría: 14.800 La Tribuna Favorabilidad: Supl.: No Definida Noticia general

Comunidad educativa de Escuela Los Copihues en la incertidumbre por posible cierre del establecimiento -

Comunidad educativa de Escuela Los Copihues en la incertidumbre por posible cierre del establecimiento •

Pía Oliva Moscoso prensa@latribuna.cl

poderados, docentes, asistentes de la educación y hasta el mismo director del establecimiento fueron parte de la manifestación en la escuela rural "Los Copihues" del sector Duqueco, al sur de la ciudad de Los Ángeles.

¿La razón? Una serie de situaciones que ponen en riesgo la continuidad de clases v abren la puerta a un posible cierre del establecimiento cuva matrícula es de 59 estudiantes.

Melissa Sepúlveda, apoderada y vocera de la movilización, aseguró que esta situación afecta principalmente al estudiantado vulnerable y de escasos recursos. De hecho, la mitad de los profesores han pedido licencia médica por el no pago de sus remuneraciones de julio, y porque los alumnos afectados no tendrían plan de alimentación y de transporte

"Estamos abandonados, principalmente por las demandas a la sostenedora por mala gestión. El Estado le quitó la subvención y resulta que los profesores están sin sueldos, solo vienen por amor al arte

Apoderados, docentes, asistentes de la educación e incluso el director del establecimiento, se manifestaron para reclamar las "malas decisiones de la sostenedora", lo que provocó la pérdida de la subvención para los alumnos, la falta de pago de las remuneraciones del personal y puso en peligro la continuidad de las clases durante el resto del año escolar.

a seguir viniendo en un tiempo más", comentó la apoderada.

También planteó la incertidumbre sobre la continuidad de clases y término del año académico, lo que los tiene en una situación bastante complicada. "Esto tiene para meses o no sé si el año. porque posiblemente van a tener que cerrar el colegio", comentó.

En representación de los funcionarios, la psicóloga y encargada de la convivencia escolar del establecimiento, María Elena Sandoval, detalló que "nuestra representante legal de la corporación educacional Los Copihues, no ha cumplido con la totalidad de los pagos de julio, no ha cumplido con los compromisos pactados en el contrato, porque la subvención se la embargaron por denuncias previas de otros trabajadores el año

"A ella le embargan esta subvención, ella no tiene dinero para pagar los sueldos, ni tampoco hace ninguna gestión para cumplir

Toda tu confianza

es el poder que

Publica tus avisos junto con



LA COMUNIDAD EDUCATIVA de la escuela rural Los Copihues, manifestándose por posible cierre del establecimiento

con su obligación legal de empleadora, ella declara que no tiene dinero para pagar, que no va a gestionar ningún dinero para pagarnos. Entonces es una situación muy crítica porque no sabemos qué va a pasar con nosotros, no sabemos si la escuela se cerrará y porque tampoco nos dice, ya que no tiene una comunicación fluida con sus trabajadores", comentó María Elena.

En este caso, la asisten-

te de la educación también planteó su preocupación por los estudiantes y el estado en que quedarán de continuar las condiciones actuales del establecimiento. "Tenemos muchos estudiantes atendidos con el Programa Integración Escolar, acá que se alimentan, entonces no le podemos vulnerar su derecho a la educación y menos a estas alturas del año. No podemos hacer eso, por

eso nosotros en personal docente que sigue asistiendo, básicamente es por el compromiso con nuestros niños, porque no tenemos la certeza de que nos vayan a remunerar

Aunque los docentes recurrieron a las licencias médicas para subsanar los sueldos de julio, hay cinco docentes y un asistente de la educación para atender a los 59 estudiantes.

El director del establecimiento, Alex Mora, asegu-ró que "de la representante legal, no hemos tenido respuesta concreta sobre nuestro sueldo. Lo que nos complica es la movilización de los niños, que son de muy bajos recursos económicos. Tenemos un 96% de vulnerabilidad, ya hemos hablado con la Superintendencia y la provincial de Educación, pero no tenemos respuesta

mento Provincial del

Educación, Rossemarie Sánchez, reconoció que recibieron la información de la escuela Los Copihues de parte de los profesores y centro de padres. "He subido esa información a la Secretaria Ministerial y la Superintendencia de Educación porque la sostenedora está con una multa del tribunal laboral que le retiene la subvención como multa, y los profesores han quedado con problemas de remuneración", señaló.

"Hemos escuchado a todos quienes han venido a dar a conocer la problemática, v he subido la información a las instituciones pertinentes. Entiendo que la sostenedora tendrá una reunión con la Superintendencia de Educación, entidad que fiscaliza los recursos de los establecimientos educativos", señaló.

Diario La Tribuna intentó ponerse en contacto con la representante legal y sostenedora del establecimiento educacional, pero no se obtuvo



La jefa del Departa-





la mejor información

nos mueve

